

Hösl News

Das Mitgliedermagazin des GC Höslwang im Chiemgau e.V.

Ausgabe 06 2023

Liebe Golfsportfreunde

Die neueste Ausgabe der Hösl News ist online, viel Spaß beim Lesen.



Starbulls come together am 08. August 2023

Vom Eis aufs Fairway.

Ein besonderes Event war ein Sponsoren-Einladungsturnier mit den Starbulls in Höslwang.

34 Teilnehmer spielten in einem 2 er Scramble über 9 Löcher um Platz und Sieg.

Begleitet wurde das Turnier von Hans-Jürgen Ziegler aus der Sportredaktion der OVB-Heimat Zeitung.

Die Starbulls „Jungs“ bewiesen, dass sie nicht nur ihren Puck beherrschen, sondern auch mit der kleinen weißen Kugel bestens zurechtkamen.

Der Vorteil beim Golf ist, dass man am Ende der Saison nicht den Verlust seiner Zähne beklagen muss.

Im Anschluss an das Turnier waren für die Teilnehmer auf der Terrasse die Tische eingedeckt,

Bei einem gemeinsamen Abendessen war die Stimmung sehr ausgelassen, allen hatte das Turnier richtig Spaß gemacht,

Vielleicht kann man so etwas im nächsten Jahr wiederholen. Unser Präsident Giorgio Dander sprach in seinen Begrüßungsworten auch davon, dass Eishockey und Golf eigentlich artverwandte Sportarten sind, allerdings bei Golf ohne Bodycheck, und er würde sehr begrüßen, wenn man den einen oder anderen Spieler in Höslwang wiedersehen könnte, jeder ist herzlich willkommen.

























Proshop & time4golf Turnier am 12. August 2023

Bereits zum dritten Mal wurde das beliebte Turnier ausgetragen.

77 Teilnehmer waren gemeldet und konnten bei traumhaften Wetterbedingungen ein Top Event miterleben.

Nina assistiert von Claudia konnte im Rahmen der Siegerehrung vielen platzierten Spielern große Freude bereiten. Wertvolle Preise aus dem Proshop wurden ergänzt durch Artikel aus dem time4golf Sortiment.

Jeder Gewinner hatte die freie Auswahl und durfte sich zwei Artikel von dem reichlich gefüllten „Gabentisch“ aussuchen.

Absolutes Highlight war die Verlosung einer Reise nach Portugal. Aus allen Score Karten wurde von unserer Glücksfee Claudia der Gewinner gezogen, unter den strengen Augen von Klaus Lanzendörfer stand sie ihm hilfreich zur Seite.











Es wurde merklich ruhiger in der Runde, jeder wartete darauf, bis der Name des Gewinners aufgerufen wurde.

Bernhard Richter war der Glückliche und nahm den Preis freudestrahlend und sichtlich überrascht entgegen.

Die Reise geht nach Portugal ins **Resort Quinta da Ria** an die Ostküste der Algarve.

Lieber Bernhard, wir wünschen Dir eine spannende Zeit und vielleicht denkst Du bei deinen Abschlügen an uns Höslwanger.



Chiemgau Pokal 2023

Ein Turnier mit einer langen Tradition. Bereits im Jahre 1985 wurde zwischen den Golfclubs Prien, Chieming und Höslwang der Wettbewerb ausgetragen.

Höhepunkt war das Finale, am 20.08.2023 ausgetragen im Golfclub Höslwang.

69 Teilnehmer waren gemeldet, sie wurden per „Kanonenstart“ auf die Runde geschickt.

Bei Temperaturen um die 30 Grad eine echte Herausforderung für die Spieler.

Jeder war glücklich, nach fast fünf Stunden seine Runde beenden zu können.

Ein kühles Getränk auf der Terrasse war mehr als willkommen.

Aus den guten Erfahrungen werden auch im nächsten Jahr alle Turniere über einen Kanonenstart ausgerichtet.

Letzter Spieltag im Golfclub Höslwang am 20. August 2023













Die Spieler des Golfclubs Prien konnten auch in diesem Jahr den Chiemgau Pokal erfolgreich verteidigen.

Chiemgau Pokal 2023 Club-Gesamt-Wertung Mannschaften

GC Prien 754 Punkte

GC Höslwang 706 Punkte

GC Chieming 686 Punkte

Herzlichen Glückwunsch nach Prien zu der tollen Mannschaftsleistung.







Hösl News
Redaktion und Gestaltung
Hans-Werner Schulz